

Résolu: De la renvoyer au trésorier de la Ville, avec prière de l'acquitter à même le montant de \$127 qu'il percevra de la "Montreal Street Railway".

6.—Soumises les soumissions suivantes pour le peinture des avertisseurs d'alarmes d'incendie:

Théophile Richard	0.40	chaque
D. Farrell	0.40	"
H.-A. Dépocas	0.45	"
Ernest Bélanger	0.45	"
J. Charrette	0.55	"

M. l'échevin Laviolette

Propose: D'adjuger à M. Théophile Richard, le plus bas soumissionnaires, le peinture des avertisseurs d'alarmes, à 40 cents l'un, et d'en avertir le surintendant du service des Alarmes d'Incendie.

M. l'échevin Gallery, propose en

Amendement: D'adjuger l'entreprise aux deux plus bas soumissionnaires, à 40 cents l'un.

L'amendement étant mis-aux voix, la Commission se partage:

Pour: David et Gallery—2.

Contre: Laviolette, Robillard, Séguin et Mercier—4.

Ledit amendement est ainsi négativé et la proposition est affirmative sur la même division renversée des voix.

7.—Soumise et lue une lettre de M. Geo. Hood *re* pierre pour la construction de la caserne centrale des pompiers. Déposée aux archives.

8.—Soumis et lu un rapport du surintendant du service de l'Eclairage *re* lampe à gaz en face de l'entrée principale de l'hôpital Notre-Dame, et déclare que cette lampe fait temporairement défaut depuis quelques temps, à cause de réparations, et que, dans quelques jours, elle pourra servir de nouveau.

Résolu: Que ce rapport soit reçu et déposé aux archives.

9.—Soumises les requêtes suivantes:

(a) De M. Elzéar David demandant la permission d'ouvrir une cour à bois et à charbon sur le lot No 906, rue La Fontaine, quartier Papineau.

(b) De M. Oscar Laferrière qui demande la permission d'ouvrir une cour à bois et à charbon sur le lot No 1793, rue Dufferin, quartier St-Denis.

(c) De M. Nap. Dépatie, pour ouvrir une cour à bois et à charbon sur le lot No 8, du cadastre, subdivision No 460, Côte St-Louis, quartier St-Denis.

(d) De la Compagnie C.-H. Catelli, Limitée, demandant la permission d'ériger une chaudière à vapeur sur le lot No 1756 du cadastre, subdivision Nos 24-25, Nos 25 et 27, rue William, quartier Ste-Anne.

(e) De citoyens résidant sur la rue Cathédrale, protestant contre l'établissement d'une boutique de maréchal ferrant sur ladite rue.

(f) De citoyens résidant sur les rues Iberville et Frontenac, protestant contre l'établissement d'une boutique de maréchal ferrant sur le lot No 2770, appartenant à la succession Henry Hogan.

Résolu: Que les requêtes ci-dessus soient renvoyées à l'inspecteur des Edifices, avec prière de faire rapport.

10.—Soumise et lue une lettre de M. T. Carli protestant contre l'érection d'un hangar, rue Resther.

Renvoyée à l'inspecteur des Edifices pour rapport.

11.—Soumis et lu un rapport du pourvoyeur déclarant que les entrepreneurs suivants ont exécutés d'une manière satisfaisante leurs contrats respectifs, et recommandant que leurs dépôts leur soient retournés:

The Waterous Engine Works Co., pompe à vapeur	\$650
J. Lefebvre et Cie, contrat de charbon	50
Evans Bros.	50
Lackawanna Coal Co.	50
E. Lemire	50
Roy & Leblanc	50
J. Elie	50
J.-O. Labrecque et Cie	50
C.-E. Lamoureux, uniformes	245

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

Resolved: That the account be referred to the City treasurer to be paid out of the sum of \$127, said sum to be secured from the Montreal Street Railway Co.

6.—Submitted the following tenders for the painting of fire alarm boxes:

Théophile Richard	0.40	each
D. Farrell	0.40	"
H. A. Dépocas	0.45	"
Ernest Bélanger	0.45	"
J. Charrette	0.55	"

Ald. Laviolette

Moved: That Mr. Théophile Richard, the lowest tenderer, be awarded the contract for the painting of the fire alarm boxes, at 40 cents each, and that the superintendent of the Fire Alarm Department be instructed accordingly.

Ald. Gallery moved in

Amendment: That the two lowest tenderers be awarded the contract, at 40 cents each.

The amendment being put, the Committee divided:

Yeas: David and Gallery—2.

Nays: Laviolette, Robillard, Séguin and Mercier—4.

The said amendment being in the negative, the motion was carried on the same division reversed.

7.—Submitted and read a letter from Mr. Geo. Hood *re* stone for the erection of the central fire station.

Filed of record.

8.—Submitted and read a report from the superintendent of the Light Department *re* gas light opposite the main entrance of Notre-Dame Hospital, and declaring that the said gas light was temporarily extinguished sometime ago for repairs, and that it would again be put in service in the course of a few days.

Resolved: That the report be received and filed of record.

9.—Submitted the following petitions:

(a) From Mr. Elzéar David for permission to open a wood and coal yard, on lot No. 906 La Fontaine street, Papineau ward.

(b) From Mr. Oscar Laferrière for permission to open a wood and coal yard, on lot No. 1793 Dufferin street, St. Denis ward.

(c) From Mr. Nap. Dépatie for permission to open a wood and coal yard, on lot cadastral No. 8, subdivision No. 460 Côte St. Louis, St. Denis ward.

(d) From "La Compagnie C. H. Catelli", Limited, for permission to erect a steam boiler, on lot cadastral No. 1756, subdivision Nos. 24-25, Nos. 25 and 27 William street, St. Ann's ward.

(e) From citizens residing on Cathedral street, protesting against the establishment of a horse shoeing shop on said street.

(f) From residents of Iberville and Frontenac streets, protesting against the establishment of a horse shoeing shop, on lot No. 2770, Estate Henry Hogan.

Resolved: That the above petitions be referred to the Building Inspector for a report.

10.—Submitted and read a letter from Mr. T. Carli protesting against a shed erected by Mr. Pearson, on Resther street.

Referred to the Building Inspector for a report.

11.—Submitted and read a report from the supply officer reporting that the following contractors have satisfactorily filled their respective contracts, and recommending that their deposit be returned:

The Waterous Engine Works Co., fire engine	\$650
J. Lefebvre & Co., coal contract	50
Evans Bros., coal contract	50
Lackawanna Coal Co., coal contract	50
E. Lemire, coal contract	50
Roy & Leblanc, coal contract	50
J. Elie, coal contract	50
J. O. Labrecque & Co., coal contract	245
C. E. Lamoureux, uniforms	

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.